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第３回 契約・調達管理会議 

議事要旨 

 

 

１ 開催日時 

  令和５年６月６日（火曜日）16 時 00 分から 16 時 20 分まで 

 

２ 開催場所 

  東京都庁第一本庁舎 14 階 14D 会議室 

 

３ 出席者 

（１）委員（敬称略、五十音順、〇委員長） 

  〇鵜川 正樹   監査法人ナカチ／公認会計士 

   金谷 晃臣   東京都生活文化スポーツ局国際スポーツ事業部事業調整第二課長 

   北島 隆    公益財団法人東京都スポーツ文化事業団デフリンピック準備運営 

           本部シニアマネージャー 

   清水 俊二郎  東京都生活文化スポーツ局事業調整担当部長 

   灘野 邦敏   一般財団法人全日本ろうあ連盟デフリンピック運営委員会 

   藤川 太郎   一般財団法人全日本ろうあ連盟 

                      

（２）事務局 

   東京都生活文化スポーツ局 

    

４ 要旨 

（１）開会 

 

（２）議事（発言者の敬称略） 

 ア 令和５年度デフリンピック情報サイトの構築及び更新等業務委託【資料１】 

<説明・確認> 

・案件の概要について事業担当者から主に以下を説明。 

（ア）デフリンピック準備運営本部（事業団）における準備の実施状況について掲載する

ため、Web サイトの構築・運用を行うものであり、都が定めるアクセシビリティの

対応基準にも準拠。 

（イ）契約期間については今年度末とし、サイト公開は、今年度の８月下旬を目指す。 

<質疑・意見など> 

 灘 野：契約期間は来年３月末までと伺ったが、次年度以降はまた改めて入札して契約を
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するのか。 

 担当者：東京都各局のホームページでも、年度ごとに入札を行い、運用管理している事例

もあり、本件も年度ごとに入札を行うことを考えている。複数年度の契約にする

と安定した運用につながる可能性もあるが、次年度以降の掲載内容や更新分量等

の変動要素も多くあるため、単年度の契約とした。 

 藤 川：アクセシビリティの対応内容について確認したい。 

 担当者：東京都の基準に準拠し、文字サイズ、色合い、多言語対応等に対応する。 

藤 川：手話対応は含まれていないとのことだが、今後検討をいただきたい。 

担当者：ろうあ連盟とも相談しながら検討していきたい。  

 鵜 川：参考見積は複数者から徴取しているのか。  

 担当者：３者から見積りを徴取している。 

 鵜 川：単年度での契約とのことだが、複数年度の契約にすれば、別の業者が一から構築

する費用もかからずコストメリットがあるのではないか。 

 担当者：初年度に一度構築すれば、次年度以降は運用管理を引き継ぐ形になり、再構築の

必要はない。毎年度入札を行うことで、価格競争が働き、経費も抑えられると考

えている。 

 北 島：サイトを引き継げるように、プログラムを構築した業者以外も理解できるような

汎用性のあるものということか。 

 担当者：そのとおり。 

 藤 川：ホームページの運用はいつまでの予定か。 

 担当者：大会当該年度までを予定している。 

 

 イ 委員長によるまとめ 

・契約予定案件については、各委員の意見もふまえ契約手続きを進めていただきたい。 

 

（３）閉会 

 


